

IGE

(InterressensGemeinschaftEisenbahn)

Sierndorf

stellt sich vor

Sehr geehrte Bewohnerinnen und Bewohner von Sierndorf!

Vor etwa 5 Jahren hat sich in Sierndorf eine Personengruppe zusammengefunden, die ein interessantes Hobby verbindet, die Modelleisenbahn.



Da wir keine entsprechend großen Räumlichkeiten gefunden haben, um eine gemeinsame Anlage zu errichten, haben wir uns entschlossen, eine Anlage in Modulbauweise in Angriff zu nehmen.

Diese Module haben die Größe von etwa 90 mal 50 cm. Die jeweiligen Endstücke sind „normiert“. Für Ausstellungen transportiert jedes Mitglied seine Teilstücke an und anschließend werden diese zusammengebaut.

Mit den ebenfalls bereits angefertigten Bahnhöfen erreichen wir eine Fahrtstrecke von ca. 60 m. Bisher haben wir etwa 250 m Gleise verarbeitet.

Aufgrund von Platzproblemen haben zwei unserer Mitglieder begonnen, eine Schmalspurbahn zu errichten und diese bereits beträchtlich ausgebaut.

So sind wir immer wieder auf der Suche nach geeigneten Räumlichkeiten, um unsere Anlage auch der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Wir haben unsere Bahn bereits einige Male in der Jurkovitz-Halle aufgestellt. Weitere Ausstellungen folgten in Stockerau, Spillern und in Leitzersdorf sowie beim letzten Adventmarkt im Feuerwehrhaus.

Vor Weihnachten haben Sie nochmals die Gelegenheit, unsere Modellbahn in Sierndorf, im neu errichteten Bauhof im Betriebsgebiet Höbersdorf, zu sehen.



Samstag, 17.12.2011: 13.30 bis 18.00 Uhr
Sonntag, 18.12.2011: 10.00 bis 17.00 Uhr
Samstag, 24.12.2011: 10.00 bis 14.00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!
(freier Eintritt , Spende erbeten)

Alfred Brodesser